

Frühling auf vier Rädern

Am Sonntag wird der Platz „Am Sande“ in Stade zur Autoschau

Auto-Liebhaber kommen am verkaufsoffenen Sonntag, 18. März, ab 12 Uhr in der Stader Altstadt wieder voll auf ihre Kosten. Im Rahmen des Aktionstages „Mobil in den Frühling“ präsentieren sieben Stader Autohäuser ihre aktuellen Modelle auf dem Platz „Am Sande“. Bis zu 80 Fahrzeuge verschiedener Marken und Fahrzeugklassen werden dort zu Schau gestellt und bieten einen schon recht ausführlichen Überblick über das automobilen Frühjahr. Natürlich dürfen Interessierte auch einmal einsteigen, um herauszufinden, wie es sich an-

fühlt, in diesem und jenem Auto Platz zu nehmen: vorne in der Kommandozentrale oder auf einem der hinteren Plätze, um dort Bein- und Kopffreiheit am eigenen Körper zu testen. Die Berater erläutern gerne Details rund um Technik, Verbrauch, Fahrkomfort, Sicherheit und Ausstattung. Selbstverständlich können an diesem Tag auch Termine für spätere Probefahrten vereinbart werden. Die Autoschau soll Lust machen

auf die neuen Fahrzeuge des Modelljahrs 2018. Interessierten Besuchern wird bei der Autoschau die Gelegenheit geboten, stressfrei zu begutachten, was die Hersteller sich an technischen Verbesserungen und Design-Erneuerungen wieder haben einfallen lassen. Die neuesten Modelle folgender Automarken werden zu sehen sein: Fiat, Ford, Hyundai, Mitsubishi, Opel, Peugeot, Renault, Seat, Toyota, VW und Volvo. Mit dabei sind auch in diesem Jahr folgende Autohäuser: Reeder, Vollmers, Wiebusch, Dede, Bröhan, Tobaben und Cordes.

Am Sonntag, 18. März, geht's in Stade auf dem Platz „Am Sande“ ganz „Mobil in den Frühling“. Im Rahmen des gleichnamigen Aktionstags präsentieren sieben Stader Autohäuser ihre Neuheiten.



Sieben Stader Autohäuser ziehen wieder einmal an einem Strang und präsentieren ihre automobilen Neuheiten auf dem Platz „Am Sande“ in der Innenstadt. Das Foto zeigt (von links) Marcus Ahrend (Autohaus Bröhan), Frank Dede (Autohaus Dede), Ralf Wojnarowski (Autohaus Tobaben), Hans-Hermann Vollmers (Autohaus Vollmers), Nando Wiebusch (Autohaus Wiebusch), Jörg Vollmers (Autohaus Vollmers), Arne Köncke (Autohaus Cordes), Catharina Bröhan und Michael Bröhan-Schmand (Autohaus Bröhan). Das kleine Bild zeigt Uwe Breitmoser vom Autohaus Reeder.



An diesem Sonntag, 18. März, bietet die Stader Innenstadt von 13 bis 18 Uhr pure Einkaufsfreude. Geöffnet haben aber auch einige Geschäfte, die nicht direkt in der Innenstadt liegen, die einen Besuch aber auf alle Fälle wert sind (siehe Liste auf der linken Seite).

Stade geht „Mobil in den Frühling“

Sonntag: Aktionstag und offene Geschäfte

An diesem Sonntag, 18. März, wird in der gesamten Stader Innenstadt „Mobil in den Frühling“ gestartet. Anlässlich dieses Aktionstages findet auch von 13 bis 18 Uhr ein verkaufsoffener Sonntag statt.

Automobile Mobilität

Im Fokus dieser Veranstaltung, die vom neuen Citymanagement in Stade organisiert wurde, steht das Thema Mobilität. An diesem Sonntag präsentieren die Autohäuser Bröhan, Cordes, Dede, Reeder, Tobaben, Vollmers und Wiebusch neueste Modelle auf dem Platz „Am Sande“. Unterstützt werden sie hier mit Ständen der Polizei zum Thema Verkehrssicherheit sowie vom Dekra. Ebenso sehenswerte, aber weniger neue Modelle können auf dem Pferdemarkt bestaunt werden. Dort stellt der Classic Club Niederelbe eine Auswahl an Oldtimern zur Schau.

Mobil auf zwei Rädern

Wer sich eher für die Zweiräder interessiert, ist an diesem Tag auf dem Bürgermeister-Dabelow-Platz gut aufgehoben: Die „Fahrrad Garage Stade“ und der ADFC laden ein, sich rund um das Thema Fahrrad zu informieren und sogar eine kleine Runde mit den neuesten Modellen zu fahren. Vor dem Rathaus besteht die Möglichkeit, sein

Können in einem von der Verkehrswacht aufgebauten Parcours unter Beweis zu stellen.

Zweimal Modenschau

Ein weiteres Highlight sind die Modenschauen auf der Hudebrücke am Fischmarkt. Vor maritimer Kulisse finden diese in Kooperation mit dem Hair Café Pera und dem Modehaus Sander jeweils um 13 und um 15 Uhr statt. Abgerundet wird das abwechslungsreiche Programm von einem verkaufsoffenen Sonntag, bei dem die Geschäfte überwiegend in der Innenstadt von 13 bis 18 Uhr geöffnet haben. Eine genaue Auflistung aller teilnehmenden Geschäfte ist auf der linken Seite zu finden.

Seit dem 1. November 2017 hat sich das Stadtmarketing in Stade neu positioniert: Die bereits bestehende Tourismus-GmbH wurde um die Aufgabefelder Veranstaltungen und Citymanagement ergänzt. Diese drei Säulen bilden nun die „STADE Marketing und Tourismus GmbH“, die weiterhin eine hundertprozentige Tochter der Stadt ist.

Der Aktionstag „Mobil in den Frühling“ ist die erste Veranstaltung der neuen Stadtmarketing-Gesellschaft. Die Veranstaltung findet in Kooperation mit der Arbeitsgemeinschaft „Aktuelles Stade“ statt, die den verkaufsoffenen Sonntag koordiniert.



Den Frühling mit einem Shopping-Bummel willkommen heißen – dazu sind alle für diesen Sonntag nach Stade eingeladen.